

# 新町社協だより

第70号。令和5年 新年号  
向洋新町地区社会福祉協議会  
会長 酒入忠昭

## あけましておめでとうございます！

向洋新町町内会の皆様あけましておめでとうございます。

ご家族お揃いで良いお年をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。

さて、新町地区社協も平成9年4月1日に加入世帯1,351世帯で発足し、設立当初より『住みよいまち ふれあいのまち洋光台』を目指して活動してきました。

老人会をはじめ、体協、青少協、子ども会、母親クラブ等各団体が大変活動をして頂き、広島市社協、南区社協、大州包括支援センターなどから高い評価を頂いております。

しかし、向洋新町も人口減少に転じ、少子・高齢化が進んで来ました。

人口では、平成26年の6,220人をピークに減少し昨年9月末現在は5,902人で318人減少。新町小学校の生徒も342人（前年度比▲20人）になりました。

高齢化率（65歳以上の人口に占める割合）も全体では22.6%（4丁目は9.1%）となり（広島市25.3%）75歳以上が582人85歳以上は190人おられます。

子どもの見守りと共に幸齢者（幸せな高齢者）のお手伝いを検討する必要があります。今年1年が皆様にとって良い年になりますように心よりご祈念申し上げます。

## 新町社協の活発な活動が評価され表彰されました！

### 優良社会福祉協議会

区分	団体名
南区	向洋新町地区社協
西区	高須学区社協
西区	古田台学区社協
西区	山田地区社協

向洋新町地区社会福祉協議会は、向洋新町小学校開校1年後の平成9年4月1日に「住みよいまち ふれあいのまち 洋光台」の実現を目指した活動を進めることを目標に設立されました。

設立当初の町内会加入世帯は1351世帯（現1587世帯）で、各町の町内会は平成3年～5年に全て設立され、町内会、各団体も活発に活動を進めていました。

12月21日（水）新町社協の活発な活動が評価され広島市社協から表彰されました。これも一層にみなさまのご協力の賜物です。心より感謝申し上げます。

## 町内一斉清掃のご協力に感謝！有難うございました

他所から向洋新町にお出でになった方から「この町のお年寄りはお元気ですね、明るいですね」と同時に「町がきれいですね、ごみが落ちてないですね」とよく言われます。

これも、平素から皆様が「門前清掃」をされている証拠です。

又、年に2回（5月・12月）町内一斉清掃を実施していることから、身についた習慣だと感謝しております。

令和4年度第2回の門前清掃は12月18日（日）に実施され、清掃と井戸端会議でコミュニケーションを図られました。

多くの皆様にご参加いただき感謝とお礼を申し上げます。

多くの皆様にご参加いただき感謝とお礼を申し上げます。

